
 

 

ATA DA 523ª REUNIÃO ORDINÁRIA  

DA DIRETORIA EXECUTIVA 

 

Seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada em 4 de 

janeiro de 2023: 

 

Participaram da reunião o Diretor-Presidente, Carlos Henrique Flory, a Diretora 

de Investimentos, Francislene Nascimento, a Diretora Administrativa, Karina 

Damião Hirano, a Diretora de Seguridade, Karina Marçon Spechoto Leite, e a 

Diretora de Relacionamento Institucional, Patrícia Sales de Oliveira Costa. O 

Diretor-Presidente, presidente da reunião, abriu os trabalhos. Com a palavra, a 

Diretora de Seguridade informou que após análise das Notas Técnicas emitidas 

pela Superintendência Nacional de Previdência Complementar – Previc, 

relacionadas aos processos de alteração dos regulamentos dos planos 

PREVCOM RP, PREVCOM RG, PREVCOM RG UNIS, PREVCOM MULTI, SP 

Previdência, PREVCOM MS, PREVCOM-MT e PREVCOM-PA, com objetivo de 

adequá-los à Resolução CNPC nº 50/2022, foram procedidos os ajustes 

recomendados pela autarquia federal nas propostas de alteração dos 

regulamentos dos planos, que foram  novamente remetidos à análise da Previc. 

Em relação ao regulamento do plano PREVCOM RO, cujo comitê gestor do 

plano manifestou-se contrário ao prosseguimento da proposta de alteração 

apresentada pela Entidade, solicitando prazo adicional para manifestação, o 

processo de alteração permanece suspenso até que a SP-PREVCOM receba as 

considerações do comitê gestor ou do patrocinador para análise e parecer.  

Na sequência, a Diretoria Executiva convidou a participar da reunião o 

responsável pela auditoria interna da SP-PREVCOM, Edenilson Figueiredo da 

Silva, para apresentação do relatório de monitoramento das recomendações 



emitidas pelos órgãos de fiscalização e controle no exercício de 2022. Na 

sequência, a Diretora Administrativa, Karina Damião Hirano, comentou sobre a 

necessidade de atualização de duas Portarias da SP-PREVCOM que definem 

as especialidades e atribuições de suas assessorias, bem como de seus 

respectivos responsáveis. Lembrou que trata-se de revisão necessária de forma 

a refletir as adequações internas realizadas. Todos os diretores presentes 

aprovaram as revisões das Portarias por unanimidade.  


